



# El rector aplaza a futuras reuniones el debate sobre la financiación del 2018

Considera que el Consejo de Universidades "no era el momento"

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer que durante la visita del nuevo ministro de Educación, José Ignacio Wert, a Salamanca para participar en el Consejo extraordinario de Universidades, el jueves, no se puso sobre la mesa la cuestión de la financiación específica del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Así lo subrayó en respuesta a los periodistas en una comparecencia ante los medios, destacando que el jueves "no era el momento" de establecer "ningún calendario ni ningún otro tipo de compromiso" más allá de la declaración de apoyo institucional que surgió de este organismo universitario que reúne a todos los rectores españoles y que está presidido por el ministro y, por lo tanto, directamente vinculado al Gobierno.

El ministro Wert, explicó el dirigente universitario, vino a Salamanca "a participar en el Consejo de Universidades que mostró su apoyo inequívoco" al 2018, una declaración que "tiene un gran valor institucional".

En este sentido, el rector salmantino explicó que sí aprovechó la reunión del jueves para hablar con las secretarías de estado de Educación y Universidades, Montserrat Gomendio y Amparo Camarero, respectivamente, para preparar una futura reunión en Madrid en la que participarán el propio Hernández Ruipérez y el



El rector (derecha) charla con el ministro de Educación, el jueves, en la Universidad.

ALMEIDA

## REUNIÓN DE LA MAGNA CHARTA UNIVERSITATUM

### Riesgo de "comercialización" universitaria

En el marco de los actos que entre el miércoles y el jueves sirvieron de arranque simbólico de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, la capital del Tormes ha acogido también la reunión del Consejo del Observatorio de la Magna Charta Universitatum,

una institución que reúne a 721 instituciones de Educación Superior de todo el planeta.

Tras este encuentro, el presidente de la entidad, el turco Üstun Ergüder, expresó el apoyo del Observatorio a la celebración del nacimiento de la Universidad salmantina.

Además, Ergüder reflexionó acerca de los principales retos de la Educación Superior para las próximas décadas. Entre ellos, alertó del riesgo de "comercialización" de las universidades por su imperiosa necesidad de buscar fondos externos ante los recortes de los gobiernos.

director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque.

En ese encuentro, los representantes de la Universidad salmantina explicarán de manera

"concreta" el proyecto y el "estado de la cuestión" en torno a la celebración del 2018 a los responsables del nuevo Gobierno.

Será a partir de que se pro-

duzca esa futura reunión, de la que no se avanzó fecha, cuando se aborde la importantísima cuestión de la financiación de las actividades del 2018. II